

Danramil 0824/14 Panti Bersama Muspika, Fasilitasi Warga Kurang Mampu Penderita Kanker Servic dibantu Dinas Sosial Kabupaten Jember

Siswandi - PANTI1.INFORMAN.ID

Feb 16, 2023 - 12:27



JEMBER - Nur Hasanah umur 31 tahun merupakan warga kurang mampu yang berdomisili di Dusun Plangan Desa Glagahwero Kecamatan Panti Kabupaten Jember, yang menderita sakit kanker serviks dan membutuhkan tindakan operasi, namun karena kondisinya kurang mampu sehingga tidak kunjung dilakukan tindakan, sehingga Muspika melangkah memfasilitasi dan mengkomunikasikan dengan dinas Sosial Kabupaten Jember.



Hal ini membuahkan hasil dengan adanya kedatangan Kepala Dinas Sosial Kabupaten Jember Helmi, bersama Camat Panti Murdiharto, Danramil 0824/14 Panti Kapten Chb Mulyadi bersama staf Puskesmas untuk menindak lanjuti operasi terhadap Nur Hasanah yang akan dilakukan di RSD dr. Soebandi Jember.

Kepala Dinas Sosial Jember Helmi menegaskan bahwa Bu Nur Hasanah akan segera dilakukan tindakan operasi di RSD dr Soebandi Jember dibantu Pemerintah Kabupaten Jember.

Saya berterima kasih kepada Muspika Panti yang berkenan memfasilitasi sehingga kami hadir disini untuk memberitahukan perihal ini kepada yang bersangkutan. Ujar Helmi.

Sementara itu Danramil 0824/14 Panti Kapten Chb Mulyadi berterima kasih kepada semua pihak yang telah membantu Bu Nur hasanah ini, kita harus selalu peduli terhadap kondisi saudara disekitar kita.

Apapun kendalanya kalau kita pikir bersama akan lebih ringan dan pastinada solusinya. Jelas Danramil.



Sementara itu Bu Nur Hasanah hanya diam tertunduk layu mendengarkan apa yang disampaikan oleh Kepala Dinas Sosial dan Muspika, sesekali berkata terima kasih sambil keluar tetesan air matanya.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, menyikapi kejadian tersebut ikut prihatin, dan menyampaikan apresiasinya atas langkah yang diambil dalam membantu Bu Nur Hasanah tersebut.

Terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Jember melalui Dinas Sosial yang berkenan membantu biaya operasinya. Kepada Koramil jajarannya Dandim 0824/Jember berpesan agar peduli dan selalu berbuat yang terbaik untuk masyarakat binaannya. Tegasnya. (Siswandi)